



# Statistics Canada Statistique Canada



Price - Prix: 25 cents

## INTERPROVINCIAL AND FOREIGN SHIPMENTS OF BUSINESS FORMS, GREETING CARDS AND LABELS

## LIVRAISONS INTERPROVINCIALES ET À L'ÉTRANGER DES FORMULES DE BUREAU, CARTES DE SOUHAITS ET ÉTIQUETTES

1969

### Introduction

This is one of three reports in the third series of surveys of origin-destination information on shipments of certain Canadian manufactured commodities. It analyses the results of the "Interprovincial and Foreign Shipments" survey of "Business Forms, Greeting Cards and Labels", conducted by Statistica Canada in co-operation with various provincial agencies. The other two reports cover "Selected Chemical Products" and "Wooden Sash and Doors and Other Selected Mill-work".

The report covers the year 1969 and respondents were asked to distribute the shipments values reported to Statistics Canada on their 1969 Census of Manufactures schedules according to the destination requested by the buyer. It is emphasized that these are first, not necessarily final, destinations. In order to keep the burden of response to a reasonable level, only items of major importance were selected and only those respondents having shipments valued in excess of \$100,000 were surveyed. As a result, the survey does not cover the complete universes of commodities nor of respondents.

Because of the large number of small establishments producing the commodities under study only 158 of a possible total of 971 were surveyed. These 25 % of manufacturers accounted for over 94 % of total shipments. 106 (84 %) responded to the survey and they shipped over 89 % of the total shipments of the surveyed establishments.

Manufacturing and Primary Industries Division

Ceci est un des trois rapports dans la troisième série d'enquêtes des renseignements sur l'origine et la destination des livraisons de certaines marchandises fabriquées au Canada. Ce rapport analyse les résultats de l'enquête sur les livraisons interprovinciales et à l'étranger des "formules de bureau, cartes de souhaits et étiquettes", menée par Statistique Canada en coopération avec divers services provinciaux. Les deux autres rapports portent sur les "certains produits chimiques" et "châssis et portes en bois, et certains autres bois ouvrés".

Le rapport porte sur l'année 1969, et on a demandé aux enquêtés de répartir la valeur des livraisons qu'ils avaient déclarée à Statistique Canada dans leur questionnaire du recensement des manufactures pour 1969 selon la destination indiquée par l'acheteur. Il s'agit bien ici des destinations premières, qui ne sont pas forcément les mêmes que les destinations finales. Afin de maintenir le fardeau imposé par les réponses à un niveau raisonnable, on a uniquement choisi les articles les plus importants, et l'enquête n'a été menée qu'àuprès des entreprises dont la valeur des livraisons dépasse \$100,000. En conséquence, l'enquête n'est exhaustive ni pour les marchandises, ni pour les enquêtés.

Dû au fait qu'une multitude de petits établissements fabriquaient les produits compris dans notre enquête, il nous fut impossible de les inclure tous. Nous en avons retenu 158 sur un univers qui en comptait 971. Ces 158 établissements totalisaient plus de 94 % de la valeur totale des livraisons. Les 106 établissements qui nous ont fait parvenir leur réponse (84 % du nombre enquêté) représentaient 89 % de la valeur des livraisons des établissements enquêtés.

Division des industries manufacturières et primaires

June - 1973 - Juin  
5-3307-522

TABLE 1. Destination of Shipments of Business Forms, Greeting Cards and Labels, 1969

No.	Selected Items	Shipments within Canada — Livraisons au Canada					
		Newfoundland — Terre-Neuve	Prince Edward Island — Île-du- Prince- Édouard	Nova Scotia — Nouvelle- Écosse	New Brunswick — Nouveau- Brunswick	Québec	Ontario
		thousands of dollars					
1	Register forms .....	48	x	90	84	2,179	2,174
2	Continuous forms (Typewriter, etc) .....	277	x	656	776	14,990	22,794
3	Individual gummed sets or snap-out sets	199	x	471	512	6,861	15,678
4	Greeting cards .....	332	x	973	554	4,688	13,706
5	Tags, shipping and merchandise (incl. pin tickets).	112	x	183	153	4,873	6,146
6	Labels .....	88	34	238	115	9,329	11,999
	Survey total .....	1,056	353	2,611	2,194	42,920	72,497

(1) Includes Yukon and Northwest Territories.

x Confidential to meet secrecy requirements of the Statistics Act.

TABLE 2. Origin of Shipments of Business Forms, Greeting Cards and Labels, 1969

No.	Selected items	Province of Origin — Province d'origine					
		Newfoundland — Terre-Neuve	Prince Edward Island — Île-du- Prince- Édouard	Nova Scotia — Nouvelle- Écosse	New Brunswick — Nouveau- Brunswick	Québec	Ontario
		thousands of dollars					
1	Register forms .....	—	—	—	x	1,861	2,885
2	Continuous forms (Typewriter, etc.) .....	—	—	—	x	19,011	24,478
3	Individual gummed sets or snap-out sets	—	—	—	x	1,732	23,466
4	Greeting cards .....	—	—	—	—	545	27,511
5	Tags, shipping and merchandise (including pin tickets).	—	—	—	—	6,048	6,631
6	Labels .....	—	—	—	—	9,235	14,071
	Survey total .....	—	—	—	169	38,432	99,042

x Confidential to meet secrecy requirements of the Statistics Act.

TABLEAU 1. Destination des livraisons de formules de bureau, cartes de souhaits et étiquettes, 1969

Shipments within Canada - Livraisons au Canada						Produits spécifiés	Nº
Manitoba	Saskat-chewan	Alberta	British Columbia(1) — Colombie-Britan-nique(1)	Exports — Exporta-tions	Survey Total de l'enquête		
milliers de dollars							
259	85	272	259	x	5,480	Formules — registre .....	1
1,467	695	2,029	2,292	x	47,294	Formules continues (pour machines à écrire, etc.).	2
1,333	545	2,354	3,596	x	32,426	Blocs individuels de formules gommées .....	3
1,350	1,035	2,022	3,593	x	28,383	Cartes de souhaits .....	4
476	114	254	591	x	12,989	Étiquettes d'expédition ou de vente (y compris étiquettes épinglees).	5
312	120	445	1,548	326	24,554	Étiquettes .....	6
5,197	2,594	7,376	11,879	2,449	151,126	Total de l'enquête .....	

(1) Y compris le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.

x Confidentiel en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique relatives au secret.

TABLEAU 2. Origine des livraisons de formules de bureau, cartes de souhaits et étiquettes, 1969

Province of Origin - Province d'origine						Produits spécifiés	Nº
Manitoba	Saskatchewan	Alberta	British Columbia — Colombie-Britannique	Survey Total de l'enquête			
milliers de dollars							
128	—	73	x	5,480	Formules — registre .....	1	
1,883	—	x	1,674	47,294	Formules continues (pour machines à écrire, etc.).	2	
x	—	856	3,142	32,426	Blocs individuels de formules gommées .....	3	
x	—	—	x	28,383	Cartes de souhaits .....	4	
x	—	x	x	12,989	Étiquettes d'expédition ou de vente (y compris étiquettes épinglees).	5	
—	—	x	x	24,554	Étiquettes .....	6	
5,402	—	1,344	6,737	151,126	Total de l'enquête .....		

x Confidentiel en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique relatives au secret.

STATISTICS CANADA LIBRARY  
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010472158